

Aufsätze



Prof. Dr. iur. Marc Forster, Titularprofessor für Straf- und Strafprozessrecht an der Universität St. Gallen, wissenschaftlicher Berater am schweizerischen Bundesgericht

Fall Perinçek: Der Europäische Gerichtshof stellt das Leugnen des Genozids an den Armeniern unter den Schutz der Menschenrechte

Ein Diskussionsbeitrag

Inhaltsübersicht

- I. Einführung
- II. Die Rechtsgrundlage
- III. Der Fall Perinçek
- IV. Die Argumente des EGMR
- V. Schlussfolgerung – wenn der kriminalpolitische «Schwanz» mit dem menschenrechtlichen «Hund» wedelt

I. Einführung

Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) hat mit seinen Urteilen schon mehr als einmal Kopfschütteln und Ratlosigkeit bei Schweizer Juristen ausgelöst. Mit seiner Entscheidung in Sachen *Doğu Perinçek*¹ ist die Qualität und Überzeugungskraft der EGMR-Rechtsprechung auf einem bisher unerreichten Tiefpunkt angelangt. Das Urteil wird Rassisten, Geschichts-Revisionisten und...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login

Das Dokument "Fall Perinçek: Der Europäische Gerichtshof stellt das Leugnen des Genozids an den Armeniern unter den Schutz der Menschenrechte" wurde von Gast am 29.04.2024 auf der Website forumpoenale.recht.ch erstellt. | © Staempfli Verlag AG, Bern - 2024

